

# ACTUALIDAD

## LA IV SEMANA DE DERECHO CANONICO

Como, dada la extraordinaria intensidad de sus tareas y el elevado número de ponentes que en ella intervinieron, van a ser publicadas sus actas en volumen independiente, en el que podrán nuestros lectores conocer con todo detalle los trabajos realizados, prescindimos aquí de dar una reseña extensa, limitándonos a unas breves cuartillas.

Tal como estaba anunciado, se celebró en el Real Monasterio de Montserrat del 16 al 23 de septiembre del corriente año. Su celebración constituyó un éxito muy halagüeño.

En primer lugar, por la concurrencia. El número de semanistas que se reunieron supera en mucho a los de las semanas anteriores, pues, aunque con algunas alternativas, ya que no todos estuvieron todos los días, el número de semanistas anduvo constantemente alrededor de ciento veinticinco, constituyendo un serio problema atender a su alojamiento en una época en que no era pequeña, por otra parte, la concurrencia de peregrinos al célebre santuario. Sólo la caridad y comprensión de los semanistas, unidas a la actividad de los PP. Benedictinos, pudieron lograr que se resolviese tan difícil problema.

Justo es consignar aquí que la solicitud y esmero con que los semanistas fueron atendidos en todo momento por ellos, constituyó una de las notas más gratas e inolvidables de aquellos días.

Notable también fué la calidad de los semanistas reunidos. Recordamos, por ejemplo, la presencia entre ellos del decano de la Rota Española, acompañado de los auditores señores Morera y Fontana, del fiscal señor Pérez de Heredia y defensor del Vínculo señor Del Amo Pachón. También acudieron a algunas de las sesiones el auditor español en la Rota Romana, monseñor Bonet, y el consejero eclesiástico de la embajada española ante la Santa Sede, don Angel Morta. A ellos se unió una multitud de vicarios generales, provisorios, fiscales, defensores del Vínculo, etc., de diversas diócesis españolas, destacando de un modo especial, como era de esperar, la participación catalana.

Por primera vez en las semanas canónicas españolas, se vió honrada con una selecta y numerosa participación extranjera. Además de los cuatro ponentes, y a pesar de que las dificultades de última hora que impidieron acudir a los profesores Pío Fedele, Antonino De Stéfano y Luis Guizard, que habían prometido su asistencia, concurrieron a Montserrat el reverendísimo padre Gonmaro Michiels, de Lovaina; el profesor Giuseppe Forchielli, de Bo-